Oposición pide a Gobierno no inhibir a participaciones

Por Y. Bonilla y M. Velázquez

PARTIDOS DE OPOSICIÓN pidieron al Presidente Andrés Manuel López Obrador no buscar inhibir la participación en la marcha que se realizará este domingo para protestar para defender al Instituto Nacional Electoral (INE).

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, consideró que las declaraciones del titular del Ejecutivo federal "son discursos llenos de odio y resentimiento contra una parte importante del pueblo mexicano".

Mediante un mensaje publicado en redes sociales, díjo que el país requiere entendimiento y fraternidad. "Le recuerdo que su obligación es gobernar y dar resultados, pare ya de dividir a México", manifestó en su cuenta.

En tanto, el coordinador de la fracción de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, hizo un llamado a respetar el derecho de la ciudadanía a manifestarse.

También pidió dejar que la marcha del próximo 13 de noviembre se mantenga alejada de los partidos políticos.

A través de sus redes sociales, el líder naranja en San Lázaro consideró que esta movilización de respaldo al INE es de la población y debe mantenerse así.

Álvarez Máynez planteó que la responsabilidad de los partidos políticos en este tema será votar en contra de la reforma político electoral que en semanas próximas se dará al interior del Congreso de la Unión,

El coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinoza Cházaro, se sumó y dijo que su partido "puso los muertos" para construir la democracia en México.

En un breve video compartido en redes sociales, el parlamentario mencionó que su partido ha sido precursor de este sistema político desde 1989.

Afirmó que esto les costó muchas vidas y marchas, por lo que reiteró el llamado a la ciudadanía para

> que acuda a la protesta para "defender" al INE y a México. "No, presidente, quienes di

sentimos con usted no somos traidores, ni conservadores, en el caso del #PRD somos quienes pusimos los muertos por la democracia de este país y la vamos a defender", dijo.

